
У ж е  много лет радует зрителей своим вы
ступлением образцовый ансамбль баль
ного танца "Вдохновение". Трудно пред
ставить хоть один городской праздник без за

жигательных "Р ум б а ", "Ч а -ча -ча " и волшебного 
легкого  "В енского  вальса". И ка к -т о  у ж е  все 
привы кли , что "В д охновени е " всегда лв ф о р 
м е", и что все у  н и х  получается.

И  п о л о н  З а л

и з у м л е н и я , когда  н а  

с ц е н е  д ет и  “в д о х н о в е н и я ”
А н а ч и н а л о сь  вес д а вно , 

больше пятнадцати лет назад, 
ко гд а  поселок Н ягань только- 
только получил статус города.

И м енно тогда  прочитала в 
газете молодая Е.А. Печенова о 
том, что где-то далеко на Севе
ре начинает строиться город. За
хотелось испы та ть  себя, о к у 
нуться в романтику, посмотреть 
на д р у гу ю  ж изнь. И оставила 
Елена Александровна Печенова 
свою родную  У краину, остави
ла любимые танцы, которыми за
нималась со ш кольных лет. В пе
дагогическом  институте Елена 
тоже танцевала в ансамбле, ко 
торый был очень высокого уров
ня, настолько вы сокого , что в 
свое время представлял СССР на 
м е ж д ун а р о д н о м  ф естивале 
танцевальных ансамблей соци

а л и с ти ч е с ки х  стра н . После 
этой памятной поездки ансам
блю присвоили звание"народ
н о го ". Елена с большой тепло
то й  в с п о м и н а е т  своего  
педагога Петра Степановича 
Горгы ля, котор ы й  научил се 
основам построения ансамбле
вых композиций.

В Н ягани Елена Александ
ровна сразу обратилась в го 
родской отдел народного об
разования.

(Продолжение на 6 стр.).

На снимке: А .В. Рыженков 
вручает цветы руководителю  
ансамбля "Вдохновение" Е.А. 
Печеновой.

Ф ото  Ю . Г У С Е В А .

квартирная плата
н а  ф о н е  с е м е й н о г о

1 Жители города с невы
соким достатком могут об
ращаться за субсидиями 
при оплате жилья и ж и 
лищно-коммунальных ус
луг. Об этом корреспон
дент М . Г о с т ю х и н а  
беседует с заместителем 
председателя комитета го
родского  х о з я й с т в а  
Т.Г. РОМАНЧУКОМ. И вот 
что сказал Тарас Георгие- 
»ич:

-На последнем заседании го- 
К РОдской Думы было принято ре- 
1 пение о повышении оплаты жилья 
• и коммунальных услуг с 1 февра- 
1 ля текущего года, которое предус- 
1 чатривает восьмидесятипроцен

тное возмещение их стоимости 
населением города. Также, в це
лях социальной защищенности, 
был понижен процент предельно 
Допустимой доли собственных 
Расходов граждан на оплату жи
лья и коммунальных услуг от со
вокупного дохода семьи сдевят- 
яздцати процентов до 
восемнадцати

На федеральном уровне на 
2002 год рекомендовано двадцать

два процента. Местная власть по
шла на уступки, чтобы хоть как-то 
облегчить социальное положение 
населения. По этой причине и уве
личен размер денежных средств, 
выделенных по статье “Субсидии”: 
в пять раз и даже более того, с 10 
миллионов до 56 миллионов рублей.

Повышение до восьмидесятип
роцентного уровня возмещения, о 
чем я сказал ранее, затронет толь
ко, так скажем, богатые и средние 
слои населения На тех, у кого дохо
ды невелики, повышение квартпла
ты не скажется. Только, конечно же, 
людям придется об этом побеспоко
иться: оформить соответствующие 
документы, чтобы им были предос
тавлены субсидии.

- Восемнадцать процентов -  
это ведь меньше, чем принято в 
округе?

- Это самый минимальный про

цент. В округе, по городам, этот про
цент колеблется от двадцати до двад
цати двух. Цифра восемнадцать как 
раз и составляет нижний предел, 
предусмотренный концепцией рефор
мы жилищно-коммунального хозяй
ства, которая утверждена Указом 
Президента РФ № 425.

- На заседании Думы депутаты 
говорили о том, что процедура 
получения субсидий в нашем го
роде усложнена. Какие-то шаги к 
ее упрощению уже предприня
ты?

- Проведен ряд мероприятий. 
Например, если раньше люди долж
ны были обращаться в отдел субси
дий, то теперь ведется работа по его 
упразднению. За субсидиями горо
жане будут обращаться в свои ЖЭУ, 
то есть туда, куда они приходят, что
бы платить за жилье и коммуналь-

• Актуально

Б ю д ж е т а
ные услуги. Теперь документы, не
обходимые для предоставления 
им субсидии, они станут отдавать 
здесь же (ведется переподготов
ка 'кадров в ЖЭУ, бухгалтеров 
обучают на местах).

В настоящее время готовится 
информационное сопровождение 
процедуры получения субсидий. В 
каждом ЖЭУ будет помещен на 
видном месте образец того, как на
числяются оплата жилья, комму
нальных услуг и субсидия

Будет наглядно представлен 
сам расчет, потому что это свя
зано не просто с тем, чтобы взять 
18 процентов -  и все. Необходимо 
понять, что субсидия предостав
ляется в пределах социальной 
нормы и нормативов потребления.

(Продолжение на 6 стр.).

П редполагаем ы е
в о п р о сы

ПОВЕСТКИ ДНЯ
IX засед ания  Д ум ы  

м ун и ц и п а л ь н о го  об р а 
зовани я  г. Н ягань
тр е тье го  с о зы в а

Дата проведения - 22 ян
варя 2002 года, начало - в 
9.00 часов.

1. И нф ормация об ис
полнении ранее приняты х  
решений.

2. И нф ормация об ис
полнении б ю д ж е та  за 12 
месяцев 2001 года.

3. О присвоении посел
ку  “ Н яганская ГРЭС" на
звания - микрорайон Энер
ге т и ко в .

4. О программе прива
ти за ц и и  муниципального  
им ущ ества .

5. Об освобождении о т  
на л о го в  РОСТО на 2002 
год.

6. О плане р а б о ты  Думы  
муниципального образова
ния на 2002 год.

7. Разное.
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